

# FORKOPIMDA

## Kunjungi Ambun Water Park Secara Gratis, Tak Terkecuali Pendukung Paslon Pilkada

Syafrianto - [PASAMAN.FORKOPIKMDA.COM](https://PASAMAN.FORKOPIKMDA.COM)

Dec 1, 2024 - 12:15



Pasaman, - Ambun Water Park, salah satu destinasi wisata air yang populer di Kabupaten Pasaman, kembali mencuri perhatian masyarakat. Dalam rangka mendekatkan diri dengan warga Pasaman dan sebagai bentuk dukungan terhadap pembangunan daerah, Ambun Water Park mengundang seluruh masyarakat Pasaman untuk menikmati wahana bermain air secara gratis. Menariknya, layanan gratis ini berlaku untuk semua kalangan tanpa

membedakan dukungan politik dalam Pilkada Pasaman yang tengah berlangsung.

Program penggratisan ini sudah berlangsung sejak seminggu terakhir dan mendapat sambutan antusias dari masyarakat. Pada hari Minggu, 1 Desember 2024, akan menjadi hari terakhir bagi warga Pasaman untuk menikmati fasilitas water park tersebut tanpa dikenakan biaya retribusi. Sebelumnya, manajemen Ambun Water Park telah mengumumkan bahwa mereka akan membuka akses gratis ke seluruh wahana air yang tersedia di lokasi, termasuk kolam untuk anak-anak dan orang dewasa. Dengan adanya layanan ini, banyak warga Pasaman dari berbagai lapisan masyarakat yang memanfaatkan kesempatan tersebut untuk berlibur bersama keluarga.



#### Wahana Bermain untuk Semua Usia

Ambun Water Park tidak hanya menyuguhkan wahana bermain air yang menyenangkan, tetapi juga menyediakan berbagai fasilitas yang cocok untuk semua usia. Di antaranya terdapat kolam renang khusus untuk anak-anak, serta kolam pemandian yang lebih luas bagi orang dewasa yang ingin menikmati kesegaran air. Air Ambun Water Park bersumber dari pegunungan dan tanpa menggunakan kaporit sehingga tidak membahayakan.

Selain itu, Ambun Water Park juga dilengkapi dengan berbagai permainan air yang menyenangkan, seperti seluncuran dan permainan air lainnya yang dapat dinikmati oleh seluruh anggota keluarga.

Dengan suasana yang asri dan nyaman, Ambun Water Park menjadi pilihan tepat bagi keluarga yang ingin menghabiskan waktu di akhir pekan.

Astuti, pemilik Ambun Water Park yang akrab disapa Bunda Rakha, menjelaskan bahwa kebijakan penggratisan ini merupakan salah satu bentuk nazar yang diwujudkan untuk masyarakat Pasaman.

“Alhamdulillah, kami sangat bersyukur bisa memberikan layanan gratis ini. Kami berharap masyarakat Pasaman bisa menikmati wahana bermain air dengan gembira tanpa harus memikirkan biaya. Ini adalah bentuk apresiasi kami terhadap dukungan masyarakat selama ini,” ujar Bunda Rakha dengan penuh rasa syukur.

Bunda Rakha juga menambahkan bahwa ribuan warga Pasaman sudah datang berkunjung ke Ambun Water Park dalam beberapa hari terakhir. Mereka datang tidak hanya untuk menikmati wahana permainan air, tetapi juga untuk merayakan momen kebersamaan dengan keluarga dan teman-teman.

Ambun Water Park, yang terletak di lokasi strategis di Kabupaten Pasaman, selama ini dikenal sebagai salah satu destinasi wisata yang mendukung kegiatan sosial dan pemberdayaan masyarakat setempat. Dengan menggratiskan biaya masuk selama seminggu, pihak manajemen berharap dapat memberikan kebahagiaan kepada lebih banyak orang, terutama di tengah situasi Pilkada yang berlangsung.

Bunda Rakha menegaskan bahwa Ambun Water Park selalu berkomitmen untuk memberikan pengalaman terbaik bagi pengunjungnya. “Kami berharap dengan adanya layanan gratis ini, masyarakat Pasaman bisa lebih mengenal Ambun Water Park dan menjadi bagian dari kebahagiaan keluarga Pasaman,” tambahnya.

#### Berkunjung Tanpa Memilih Politik

Penting untuk dicatat bahwa meskipun tengah berlangsung Pilkada, Ambun Water Park tidak membedakan pengunjung berdasarkan dukungan politik. “Kami ingin agar setiap warga Pasaman, tanpa memandang pilihan politiknya, bisa merasakan kebahagiaan yang sama di Ambun Water Park. Ini adalah tempat untuk rekreasi, bukan tempat untuk memisahkan. Kami ingin setiap orang merasa diterima dan dihargai,” ungkap Bunda Rakha.

Program gratis ini diharapkan tidak hanya menjadi sebuah kesempatan bagi masyarakat untuk menikmati fasilitas water park, tetapi juga sebagai wujud kepedulian sosial dan perhatian terhadap kesejahteraan masyarakat Pasaman. Ambun Water Park berharap dapat terus menjadi bagian dari destinasi wisata yang mempererat tali persaudaraan di tengah-tengah keragaman masyarakat Pasaman.

#### Momen Tepat untuk Bersantai Bersama Keluarga

Bagi warga Pasaman yang belum sempat berkunjung, masih ada kesempatan hingga tanggal 1 Desember ini untuk menikmati layanan gratis ini. Ambun Water Park sangat cocok bagi keluarga yang ingin menikmati waktu berkualitas bersama di akhir pekan. Dengan fasilitas yang memadai dan suasana yang nyaman, Ambun Water Park menjadi tempat yang ideal untuk melepas penat setelah aktivitas sehari-hari.

Kehadiran Ambun Water Park di tengah masyarakat Pasaman membawa dampak positif, tidak hanya sebagai destinasi wisata yang menyenangkan, tetapi juga sebagai ruang untuk membangun kebersamaan dan solidaritas di kalangan warga. Dengan adanya program ini, diharapkan masyarakat Pasaman semakin merasa dekat dengan destinasi wisata lokal yang menawarkan berbagai manfaat bagi keluarga. (\*)